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台風等の豪雨による減災対策のため早期のインフラ整備等

を求める決議について

上記議案を会議規則第１４条第１項の規定により、別紙のとおり提出し

ます。
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提案理由

台風等の豪雨による災害は近年数多く発生しており、市内に大きな被害

をもたらしております。このような災害が発生する大きな要因として、市

内を流れる河川改修工事の進捗の遅れがあげられ、南玉地区においては土

砂崩落防止措置の不十分な対応があげられます。

このようなことから、減災対策のためのインフラ整備を早期に実現させ

るためにも、大網白里市として関係各機関への強い働きかけと、早期の事

業完成を執行部に対して強く要請するため、本決議を提案するものです。



別 紙

台風等の豪雨による減災対策のため早期のインフラ整備等

を求める決議（案）

台風１３号に伴う大雨による災害は、大網白里市山辺地区、瑞穂地区を

中心に、大きな被害をもたらしました。

今なお、災害復旧に取り組まれていることについては、心より敬意を表

するものであります。

しかしながら、このような災害が発生する要因の一つとしては、小中川

の河川改修工事、金谷川の河川改修工事、赤目川河川改修工事、南玉の土

砂崩落防止措置が足りていないことが挙げられます。

令和元年に発生した台風や大雨による災害にあっても、同じ理由から大

きな被害を受けているものと考えられます。

金谷川河川改修工事については、令和４年に早期完成を求める決議をし

たところでありますが、進捗は見られていません。

小中川河川改修についても、わずか５０メートル程度の進捗となってお

り、十分な成果が見られません。

また、赤目川河川改修工事についても、永田駅周辺の道路冠水や住宅地

区への浸水対策に寄与するものです。

さらに、南玉の土砂崩落防止措置にあっては、対策が不十分であるため

に、ＪＲ外房線が長期にわたり不通となるなど、市民や近隣住民の交通を

麻痺させることとなりました。

このような事情から、大網白里市として、減災対策のためのインフラ整

備を早期完成させるべく下記の措置を講じることを強く求めるものであ

る。

以上、決議する。

記

１ 小中川河川改修工事の早期完成を千葉県等関係機関に強く求めるこ

と

２ 金谷川河川改修工事については地権者との交渉を進め早期完成させ

ること

３ 赤目川改修工事の早期完成を千葉県等関係機関に強く求めること

４ 南玉の土砂崩落防止対策については、ＪＲに強制執行を求めること
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